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             CONSELHO GESTOR 

 
 

 

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA - REMOTA - DO CONSELHO GESTOR DA  

ÁREA DE PROTEÇÃO AMBIENTAL BORORÉ-COLÔNIA 

 

Dia 7 de dezembro de 2022, quarta-feira, das 10h às 12h 

Via Microsoft Teams 

 

 ATA confeccionada por Ana Flávia Vicentini Benfica 

Estagiária, DGUC/SVMA 

 

Conselheiro(a)s Presentes:  

SOCIEDADE CIVIL  

SETOR REPRESENTANTES ASSINATURA 

Associação Comunitária 

Pequeno Príncipe 
Regina Baptista 

                

 

 

 

Via chat 

 

 

             

 

 

PODER PÚBLICO 

SETOR REPRESENTANTES  ASSINATURA 

Secretaria do verde e do Meio 

Ambiente - SVMA 

Maurício A. Marinho  

(Titular) 
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EMAE Miguel Kehl 

Eduardo Rocha 

 

Via chat 

 

Secretaria Municipal de 

Urbanismo 

Márcia Petrone 

(Titular) 

 

CREDENCIAMENTO DOS PARTICIPANTES 

A lista de presença e registro fotográfico dessa reunião encontra-se 

anexada a este documento, nos Anexos I e II, e foi registrada por meio do chat 

do aplicativo Microsoft Teams, assim como orienta a Portaria Municipal n° 

049/SVMA.G-AJ/2020 e de acordo com o Regimento Interno do Conselho 

Gestor da APA-CM – Gestão 2022-2024. 

 

1. PAUTA DO DIA 

1.1 Apresentação da proposta de ampliação da construção da Congregação 

das Irmãs Carmelitas Mensageiras do Espirito Santo. 

1.2 Solicitação de Anuência do empreendimento OLIFAR  

 

1.1 AMPLIAÇÃO DA CONSTRUÇÃO DA CONGREGAÇÃO DAS IRMÃS CARMELITAS 

MENSAGEIRAS DO ESPIRITO SANTO 

Rafaela, representante da Congregação, dá início à apresentação explicando 

que o projeto se trata de uma ampliação e construção de uma nova área para 

o convento. O projeto visa obter um Alvará junto a CETESB e uma manifestação 

favorável do Conselho da APA Bororé-Colônia para dar andamento a 

ampliação, além de regularizar as edificações existentes. Rafaela também 
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informa da solicitação de supressão de vegetação, feita a CETESP e 

protocolado em 09 de novembro de 2022, que fará parte do projeto de 

compensação. Após a apresentação, Rafaela abre para perguntas e 

contribuições, com a negativa por parte dos presentes, Mauricio dá 

continuidade à reunião  

 

1.2 SOICITAÇÃO DE ANUENCIA DO EMPREENDIMENTO OLIFAR 

 Dando inicia à apresentação do projeto, o engenheiro de minas 

Caetano explica que os objetivos da OLIFAR são o requerimento de anuência 

do empreendimento para o projeto de ampliação da cava, bem como 

apresentar a proposta pensada pela empresa para recuperar a antiga área da 

lavra de areia.  

Atualmente a área licenciada apresenta um volume aterrado de 

279.382,26m³, com a proposta de ampliação em licenciamento, o volume 

aterrado passaria a ser de 1.156.790,65m³. A mineradora também estará 

requisitando o licenciamento da área de transbordo e triagem, para que esta 

seja melhor ordenada, afim de evitar que os resíduos inertes se misturem com 

outros resíduos.  

Em relação aos impactos ambientar decorrentes do processo de 

mineração, o Estudo de Impacto Ambiental (EIA) apontou os seguintes 

impactos ambientais: movimentação de solos; desenvolvimento de processos 

erosivos; alterações do solo; emissão de particulados e geração de resíduos 

sólidos. Como forma de mitigação desses impactos, a OLIFAR apresentou as 

seguintes medidas: drenagem das águas pluviais; controle da emissão dos 

particulados; monitoramento de ruídos; monitoramento da qualidade do solo; 

monitoramento dos processos erosivos e assoreamento de canais; 

monitoramento geotécnico e monitoramento da qualidade das águas 

superficiais e subterrâneas.  
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São Paulo, 07 de dezembro de 2022 

Maurício A. Marinho 

 

Presidente do Conselho Gestor 

APA Bororé-Colônia 

 

ANEXO I. Sala de conversas/Chat da reunião da Reunião Extraordinária Remota 

do Conselho Gestor da APA-BC –  Dia 07 de dezembro de 2022, quarta-feira, das 

10h às 12h, via Microsoft Team 

 

[07/12/22 10:10] Miguel Kehl (EMAE) 

(Convidado) 

Miguel Kehl - EMAE 

[07/12/22 10:11] Rafaela AGRA 

Rafaela Nascimento - Agra 

Consultoria Ambiental 

[07/12/22 10:11] Neto Eugenio de 

Araujo (Convidado) 

Bom dia. Eugênio de Araujo Neto, 

engenheiro agrônomo da Agra 

Consultoria, consultor da 

Congregação das Irmãs carmelitas 

Mensageiras do Espírito Santo 

[07/12/22 10:11] 

Márcia Petrone foi convidado para a 

reunião. 

[07/12/22 10:12] VITOR - OLIFAR 

(Convidado) 

 César Farias - OLIFARJoão Fárias - 

OLIFARVitor Caetano - 

OLIFARAntônio Carlos Caetano - 

OLIFAR 

[07/12/22 10:13] 

Anita Correia de Souza Martins foi 

convidado para a reunião. 

[07/12/22 10:14] 

Maira Soares Galvanese foi 

convidado para a reunião. 

[07/12/22 10:14] Miguel Kehl (EMAE) 

(Convidado) 

Eduardo Rocha - EMAE 

[07/12/22 10:14] Luccas Guilherme 

Rodrigues Longo (Convidado) 

Olá, pessoal! Luccas G R Longo, APA 

Capivari-Monos, DGUC/SVMA - 

lglongo@prefeitura.sp.gov.br 

[07/12/22 10:15] Maira Soares 

Galvanese 

Bom dia pessoal! 
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[07/12/22 10:15] Maira Soares 

Galvanese 

Maíra, gestora PNM Varginha 

[07/12/22 10:16] Maira Soares 

Galvanese 

Mau, estou sem microfone, então 

vou escrever no chat 

[07/12/22 10:16] Mauricio de 

Alcantara Marinho 

Maurício A. Marinho - Gestor da APA 

Bororé-Colônia - DGUC/SVMA 

[07/12/22 10:18] Luccas Guilherme 

Rodrigues Longo (Convidado) 

Pessoal, pedimos que registrem sua 

presença aqui no chat, em especial 

os conselheiros e conselheiras, com 

NOME + EMAIL + 

ORGÃO/INSTITUIÇÃO. Agradecemos! 

[07/12/22 10:21] Mauricio de 

Alcantara Marinho 

A área requerida para construção 

do Convento localiza-se no Distrito 

do Grajaú - Subprefeitura Capela do 

Socorro 

[07/12/22 10:22] 

francisco paulo (Convidado) foi 

convidado para a reunião. 

[07/12/22 10:22] Mauricio de 

Alcantara Marinho 

Bom dia, Francisco! 

[07/12/22 10:23] Amabilis  AC 

Pequeno Principe (Convidado) 

Associação Comunitária  Pequeno 

Principe Regina Baptista - Gestora 

[07/12/22 10:23] 

Márcia Petrone saiu do chat. 

[07/12/22 10:24] francisco paulo 

Bom dia 

[07/12/22 10:30] Maira Soares 

Galvanese 

tudo bem  Mau 

[07/12/22 10:30] Maira Soares 

Galvanese 

vc já explicou bem 

[07/12/22 10:32] 

Fabricio Muriana (Instituto Regenera) 

(Convidado) foi convidado para a 

reunião. 

[07/12/22 10:33] Amabilis  AC 

Pequeno Principe (Convidado) 

As ponderações tem sentido, nada 

que opor.  

[07/12/22 10:38] 

Márcia Petrone foi convidado para a 

reunião. 

[07/12/22 10:49] 

Sidnei SABESP  (Convidado) foi 

convidado para a reunião. 

[07/12/22 10:50] Mauricio de 

Alcantara Marinho 

Bom dia, Sidnei! 
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[07/12/22 10:54] Neto Eugenio de 

Araujo (Convidado) 

http://www.comiteps.sp.gov.br/ 

CBH-PS | Comitê das Bacias 

Hidrográficas do Rio Paraíba do Sul 

[07/12/22 11:26] 

Rafaela AGRA (Externo) saiu do chat. 

[07/12/22 11:35] Maira Soares 

Galvanese 

conseguem apresentar a área que 

será ampliada neste mapa? 

[07/12/22 11:38] Maira Soares 

Galvanese 

este caso que o Luccas comentou 

na APA Capivari-Monos, foi 

interessante pois o Conselho Gestor 

realizou vistoria no empreendimento, 

como parte da análise do 

licenciamento. Considero bem 

importante que o Conselho realize 

essa visita. 

[07/12/22 11:40] Luccas Guilherme 

Rodrigues Longo (Convidado) 

Uma visita + Relatorio da Visita + 

Manifestação do Conselho, como 

sugestão 

[07/12/22 11:46] Mauricio de 

Alcantara Marinho 

Tb considero fundamental a visita 

técnica no aterro 

[07/12/22 11:52] 

João Farias (Convidado) saiu do 

chat. 

[07/12/22 11:53] 

João Farias (Convidado) foi 

convidado para a reunião. 

[07/12/22 12:01] 

francisco paulo (Convidado) saiu do 

chat. 

[07/12/22 12:03] Miguel Kehl (EMAE) 

(Convidado) 

Temos um outro compromisso à tarde 

e teremos que sair da reunião. Boas 

festas a todos 

[07/12/22 12:06] 

Usuário Desconhecido saiu do chat. 

[07/12/22 12:10] Miguel Kehl (EMAE) 

(Convidado) 

O que está acontecendo no 

Cantinho do Céu é um ótimo 

exemplo 

[07/12/22 12:12] 

Miguel Kehl (EMAE) (Convidado) saiu 

do chat. 

[07/12/22 12:16] Maira Soares 

Galvanese 

Mau, não tem quórum hoje? 

[07/12/22 12:19] Amabilis  AC 

Pequeno Principe (Convidado) 

CONEXÃO ESTA FICANDO RUIM 

[07/12/22 12:20] Luccas Guilherme 

Rodrigues Longo 
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Até mais, pessoal! 

[07/12/22 12:20] elizabeth 

(Convidado) 

STS PARELHEIROS AGRACE. 

[07/12/22 12:20] Caetano 

Caetano 

[07/12/22 12:21] Caetano 

Caetano@ymail.com 

[07/12/22 12:21] elizabeth 

(Convidado) 

SSIM DA SAUDE 

[07/12/22 12:21] Caetano 

11999837102 

[07/12/22 12:21] Amabilis  AC 

Pequeno Principe (Convidado) 

Agradeço a oportunidade, bastante 

esclarecedora. Bom impulso para o 

exercício de cidadania.   

[07/12/22 12:21] Maira Soares 

Galvanese 

obrigada! 

[07/12/22 12:21] 

VITOR - OLIFAR (Convidado) saiu do 

chat. 

 

Anexo II – Registros fotográficos Reunião Extraordinária Remota do Conselho 

Gestor da APA-BC –  Dia 07 de dezembro de 2022, quarta-feira, das 10h às 12h, 

via Microsoft Team 

 
 

 


